

ECO2 通信

日頃より、環境活動へご参加いただきありがとうございます。
ECO2通信(第4号)を発行いたしましたのでお送りいたします。
食欲の秋・スポーツの秋に、運動がてら歩いて移動してみませんか？

〈11月実施分〉ノーマイカー&エコドライブウィークに参加しませんか？

温室効果ガスは、地球温暖化の原因とされており、私たちの日常生活に大きく影響してまいります。

自動車からの温室効果ガスの排出を減らすために、徒歩や自転車、公共交通機関を利用して自家用車を使わない「ノーマイカー」と、低燃費運転を目指す「エコドライブモニター」にチャレンジして、地球に優しい一週間を過ごしてみませんか？

通勤だけでなく、休みの日のお出かけも対象です♪

「電車を出かけて一杯飲んで帰ろう🍷」「子どもとバスの乗り方の練習を兼ねてお買い物🛒」そんな休日も良いものではないでしょうか？

柏崎市内で自家用車を利用する方のいる事業者・団体が対象です。実施期間は、令和6(2024)年11月1日(金)～11月30日(土)のうち、各参加団体が設定する週間。お好きなタイミングで実施できるため、参加しやすくなっています🌸春にノーマイカーウィークに参加した方は、11月もノーマイカーウィークに参加することでプラス2,500ポイント🎁

実施の前にお申し込みください。最終申込日は11月20日(水)です。



〈春実施分〉ノーマイカー&エコドライブウィーク結果発表📢

	ノーマイカー	エコドライブ
団体数(件)	21	11
実施人数(人)	1,974	98
CO ₂ 削減量(kg)	5,370	226
燃料削減量(ℓ)	2,298	97
総実施距離(km)	28,722	18,516
平均燃費向上率(%)	—	11

6月14日(木)～7月15日(月)祝で実施したノーマイカー&エコドライブウィークの結果は左表のとおりです。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！

ノーマイカー&エコドライブウィークだけでなく、普段からも公共交通の利用やエコドライブに取り組みましょう🚌

市民節電所モニター(省エネモニター)の報告書を提出してください

前号のECO2通信でお知らせしていた、市民節電所モニター(省エネモニター)について、再度アナウンスします📣

9月の一か月間で省エネに取り組み、前年9月よりも電気・ガスの使用量を削減しましょう！電気かガスのどちらか一方での参加も可能です。提出期限は10月18日(金)です。

報告様式は前号のECO2通信とあわせてお届けしております。今一度送ってほしいなどのご希望があれば、お気軽にご連絡ください。

緑のカーテンにご参加いただきありがとうございました🌸

「緑のカーテン」は、つる性の植物を窓の外側で育てた自然のカーテンのことです。緑のカーテンを作ることによって、植物が直射日光を遮り、葉っぱからの蒸散作用によって室温の上昇を抑える効果があります。色とりどりの花や食用植物の成長を楽しめるだけでなく、節電などの経済的な効果も期待できる緑のカーテンは、温室効果ガスの削減も図れるため、地球にも優しい取り組みです。

今年度は、29者31施設が緑のカーテンを育成しました！ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。猛暑で大変だったという方も多く見受けられましたが、素敵なカーテンが出来上がっていました🌸

この度、取組集として取りまとめましたので、右の二次元コードからぜひご覧ください🌸



柏崎市
ホームページ

緑のカーテン参加者インタビュー🎤

緑のカーテンにご参加いただいた「社会福祉法人 柏崎刈羽福祉事業協会」さんの感想を掲載します🌸

Q 育てるにあたって工夫したことは？

A 去年育成した時はあまり育たなかったもので、今年は水と肥料を十分にあげることを心がけました。

Q 育てる中で大変だったことは？

A 土日はお休みで水やりができないので、出勤している職員に水やりをお願いしていました。
また、風が強く、屋上から垂らしているネットが切れてしまうハプニングもありました。

Q 育ててよかったことは？

A ゴーヤは実がつくので、職員が持ち帰って食べました。
「楽しみにしているよ」「おいしかった」との声をもらって嬉しかったです。

Q 来年への意気込みをお願いします！

A 土づくりから栄養を入れて、いっぱい育つようにしたいです。

ゴーヤ5種類/アサガオ6種類の計11種類を育てられたそう🌸
右下の写真は、かしわ荘で収穫したゴーヤを使ったカルボナーラの Pasta です。お洒落でとてもおいしそう👍
お答えいただきありがとうございました🙏

